
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 2610412017

L,anno duemiladiciassette, il giorno ventisei del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Cir"or.ririonul., sità in Viale della Regione Siciliana N.o. n" 95, si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 243230 del 231031201"7 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti all' O.d.G.
Alle ore 09:25 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori doAula e

invita il Segretario, Istruttore Amministrativo Nicolò Russo, che sostituisce in tale veste

lrEsp.to Amm.vo Rita Cilio e la P.O. Funzionario Amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro perché

urr.iti, a eseguire I'appello, al termine del quale non sono presenti i Conss. Buscemi, Fanciuso,

Lepre e potenza p.. *i, vigendo il numero legale, dichiara aperta la seduta nominando scrutatori

i Conss. Buccola, Mancuso e Reina.
Il presidente da inizio ai lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta

svoltasi giorno 24 scorso.
Segretario - Legge il documento.

A[(e ore 09:30 esce dalltAula il Ccns. Abbate ed entra la Cons. Potenza'
pres. Moncada - Comunica che oggi si svolge 1'ultima seduta ordinaria della Consiliatura e

chiede ai colleghi di esprimere loro eventuali considerazioni finali sul lavoro svolto dal Consiglio.

Cons. Mancusò - Fa presente di avere fatto un'ottima esperienza, ma che per motivi di

lavoro non si ricandiderà. Gli dispiace sapere che il prossimo Consiglio non potrà avare la stessa

composizione. Rileva che ogni Consigliere ha impresso il suo carisma sull'attività e tutti insieme

hanno concorso affinchò il Consiglio credesse nel lavoro svolto e desse tanto al territorio. Ha visto

realizzarsi tanti sogni, fra cui la realizzazione dello spartitraffrco e del verde in via Michele Titone,

la presentazione del progetto "100 buche a Palermo",I'rntitolazione della Sede Circoscrizionale. Si

rammarica della màncàta riapertura del "Parco Cassarà". Nota che rispetto alla precedente

consiliatura, gli atti deliberati iono raddoppiati. Rimarca con orgoglio che rimarrà all'intemo del

pD malgrado che nel corso della consiliatura si siano avuti diversi cambiamenti di schieramento.

Ringrazla il presidente Moncada per avergli offerto la candidatura per I'elezione del nuovo

CoÀigto Circoscrizionale. Chiede scusa per eventuali screzi avuti con i colleghi.

Alle oie 09:38, durante I'intervento del Cons. Mancuso, entra in Aula il Cons. Buscemi.

Cons. Buscemi - Ritiene che il Consiglio, nel suo insieme, abbia vissuto un'esperienza

positiva, nonostante alcune diatribe. Annuncia che si ricandiderà e farà politica in modo battagliero.

ira gli auguri a tutti, in modo particolare alla Cons. Fazio e ai candidati alla Presidenza Moncada e

Tuzzolino. Ringrazia il personale amministrativo per 1'assistenza prestata.

Alle ore 09:50, finito il suo intervento, il Cons. Buscemi esce per motivi personali'

Cons. Buccola - Rivolge il suo ringraziamento a tutto il Consiglio e al personale

amministrativo per le emozioni che gli sono state regalate, di là dagli scontri politici. Rimarca che il

Consiglio ha crèduto nel lavoro ,rrolto e ha raggiunto diversi obiettivi, quali le due edizioni della

Notte Bianca del Parco Cassarà, lo spostamento d:l mercatino di via Libero Grassi, le

manifestazioni organizzate nelle scuole é altro. Porterà tutti nel cuore e spera che i prossimi

amministratori lavorino per il bene della città'

Alle ore 09:55 esce il Cons. Schiera.
Cons. Tuzzolino - Ritiene di dare un voto di 5- alla consiliatura perché, a proprio parere, è

mancatala politica. Non è stato attuato il decentramento con il trasferimento delle competenze e

ancoraoggi ci si chiede cosa fare. Non è stato rispettato il programma della potatura richiesto dagli
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stessi amministratori, non si è riusciti a fare pulire i sottopassi, mancano sempre i VV.UU. nei
mercati. Solo per l'impegno personale si è ottenulo qualcosa. Non mette in discussione le
competenze di Presidente e Consiglio. Non ritiene ci sia stata relazione con l'Amministrazione
Comunale nonostante l'intervento delle Istituzioni in diverse sedute. Considera bugie tutto cio che è
stato detto sull'imminente apertura del Parco Cassarà.

Cons. Di Vincenti - Ringrazia tutto il personale amministrativo e asserisce che la
I'Amministrazione ha fallito il suo compito. Il tanto sbandierato decentramento annunciato
dall'Ass.re Catama non è awenuto. Rammenta che nel corso della sua prima consiliatura è stata
aperta la Via Quarto dei Mille e la pista di pattinaggio. La dott.ssa Cali, allora funzionario
dell'AMIA era disponibile con tutti e non guardava colore politico, cosa che invece fa l'attuale
Amministrazione. La Notte Bianca del Parco Cassarà ha dimostrato che il Consiglio
Circoscrizionale può organizzare manifestazioni senza soldi e senza aiuto di altre Istituzioni. Fa gli
auguri ai colleghi per il proseguimento politico e sottolinea che non rovinerà mai un rapporto
umano per la politica.

Cons. Reina - Mostra molta emozione e paragona la seduta odierna all'ultimo giorno di
scuola. Dice di avere vissuto anni intensi e molto formativi, considerando I'inespertenza all'atto
delf insediamento. Il Consiglio ha provato a cambiare tante cose che hanno portato a vittorie e

sconfitte. Consapevole del bagaglio politico accurnulato nel corso della consiliatura, riferisce che si

candiderà al Consiglio Comunale.
Cons. Potenza - Precisa che fa politica da tantissimo tempo e di essere cresciuta all'interno

del Consiglio. Prima la sua politica era rivolta ai giovani ma con l'esperienza maturata negli anni,
ha fatto sì che si occupasse di tutti i problemi riguardanti il territorio. Mette in risalto con orgoglio
le iniziative e le manifestazioni contro il femminicidio, I'alcol, le droghe, il cyber bullismo ecc...
organizzate all'interno delle scuole. Tiene a precisare che la IV Circoscrizione è stata la piu attiva e
produttiva fra le otto in cui è divisa la città. Afferma che dopo avere ottenuto una maturazione
politica in Circoscrizione, la voglia di crescere ulteriormente e il bene per il tenitorio, la porta a
candidarsi al C.C.

Cons. Fazio - Annuncia che con la fine della consiliatura si chiude il suo ciclo in
Circoscrizione. Ringrazia per avere vissuto in pieno il ruolo di Consigliera. Rivolge i complimenti
ai membri della Commissione Attività Sociali per la passione dimostrata. Esprime gratitudine a
tutto il personale amministrativo per la disponibilità e la cordialità.

Cons. Ciprì - Elogia tutti i Consiglieri, sertza distinzione di colore politico i quali hanno
dimostrato di credere e combattere al fine di risolvere i problemi del territorio.

Cons. Abbonato - Ritiene che l'emozione mostrata dal collega Reina durante il suo

intervento, dimostri l'amore con cui ha lavorato il Consiglio al servizio della collettività e per il
miglioramento del territorio. Parteciperà attivamente affinchè il decentramento amministrativo
possa decollare. Nel corso della consiliatura ha vissuto momenti molto belli ma anche brutti, in
particolare quando non si è potuto aiutare la gente comune. Non mostra rimpianti per quello che ha
fatto e parteciperÈr attivamente alle vicende politiche. Dà merito al lavoro svolto dal Presidente
Moncada e augura a tutti di continuare a contribuire allo sviluppo della città.

Vice Pres. Ruggiero - Ricorda che all'inizio della consiliatura la sua inesperienza 1o

portava a osservare il modo di lavorare dei colleghi. Adesso la politica è diventata una passione e

spera di essere riconfermato. Ricorda le promesse mancate da parte degli Amministratori. Ringrazia
tutti i colleghi e in particolare il Cons. Buscemi. Loda il lavoro svolto dal Presidente.
Alle ore l0:40 esce il Cons. Tuzzolino.

Pres. Moncada - Riconosce che il lavoro svolto nella consiliatura ha arricchito il bagaglio
d'esperienza proprio e del Consiglio. Si scusa se alcune volte vi è stato un rapporto conflittuale. In
modo particolare cita e ringrazia il Cons. Abbonato con il quale ha avuto degli scontri, comunque
improntati alla massima schieftezza e stima reciproca. E' convinto che le Circoscrizioni non devono
essere abolite per il ruolo che rappresentano e svolgono nel territorio. Rammenta gli ostacoli
frapposti dall'Amministrazione nei confronti delle Circoscrizioni. Si augura che il nuovo C.C. possa

attuare in pieno il decentramento. Ringrazia tutti indistintamente per il contributo mirato



all'accrescimento della Circoscrizione. Rivolge un particolare rtngraziamento alla P.O. Dott.ssa
Pecoraro e a tutto il personale dell'U.O. Affari Istituzionali per la dedizione e la premurosità con
cui ha svolto il proprio lavoro.
Alle ore L0:52, dopo avere dato per letto il verbale della seduta odierna, il Presidente
sottopone a votazione, per appello nominale, I'approvazione dei verbali delle sedute svoltesi
nel corso del mese di aprile e l'esito ottenuto è il seguente:

Presenti 10

Assenti 06 (Abbate, Buscemi, Fanciusoo Lepre, Schiera e Tuzzolino)
Favorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00
I verbali sono approvati all'unanimità dei presenti.
Alle ore 10:550 il Presidente Moncada termina i lavori e dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
I strrqttore A mministydtiv o
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